
令和４年９月定例会 一 般 質 問 の 予 定

【４番：菅原アキ子議員】

１．横浜市との連携協定について

２．ネットと向き合う判断力を

【３番：三村敏子議員】

１．自然エネルギー100％の村づくりへの挑戦」について

２．村民が買い物弱者とならないようにするためについて

３．不登校について

【７番：菅原史夫議員】

１．農業の村として「水田活用の直接支払交付金」の厳格化に反対の意思表示を

２．救命器具ＡＥＤは２４時間使える場所へ設置が必要

【９番：齊藤知視議員】

１．村民向け脱炭素先行地域事業説明会の実施を

２．豪雨時の八郎湖から海洋への放出の影響が懸念

【６番：黒瀬友基議員】

１．移住定住・新たな分譲地や村営住宅の状況は

２．交流宿泊等誘致事業の対象拡大の理由は

３．村民への脱炭素先行地域事業の丁寧な説明を

【８番：戸部誉議員】

１．農業生産費の高騰について


